

Klaus Neunhoeffer, Schwabach



Mitglied bei den Grünen seit 1986

Mitglied des Schwabacher Stadtrats seit 2002

Fraktionsvorsitzender seit 2008 im

Hauptausschuss, Personal- und Organisationsausschuss und Kulturausschuss

Weitere Funktionen

Beauftragter der Stadt Schwabach in der Allianz gegen Rechtsextremismus in der Metropolregion Nürnberg

Vertreter Schwabachs im Beirat des Fördervereins Jüdisches Museum Franken

Verbandsrat der Sparkasse Mittelfranken Süd

Schwerpunkte und Ziele

- Mitwirken an der Gestaltung einer weltoffenen, toleranten, integrativen, ökologischen und kulturell interessanten Region;
- Politische Denkblockaden auflösen, eigene Positionen kritisch hinterfragen; Ablehnung jeglicher Form von Fundamentalismus. Quer denken.
- Transparenz von politischen Entscheidungen herstellen - mit der Bürgerschaft im Dialog.
- Große berufliche Erfahrung im Bildungsbereich.
- Langjährige kommunalpolitische Erfahrung.
- Kulturpolitisches Engagement.
- Beitrag für ein gutes Wahlergebnis der Grünen bei der Landtagswahl.

Beruf

Oberstudiendirektor, Schulleiter des Paul-Pfinzing-Gymnasiums Hersbruck seit 2012; davor Stellvertreter der Schulleiter am Helene-Lange-Gymnasium Fürth.

Persönliches

Ich bin 62 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern

Interessen

Literatur, Theater, Kleinkunst, Musik, Reisen